

heureux de Montfort, qui aurait donné tout son bien à un grand prince, afin de l'honorer davantage. Ne prierait-elle pas ensuite ce prince avec plus de confiance de faire l'aumône à ceux de ses amis qu'elle verrait dans l'indigence? Et même ne serait-ce pas faire plaisir à ce prince que de lui donner occasion de témoigner sa reconnaissance envers une personne qui s'est dépouillée, pour le revêtir, qui s'est appauvrie pour l'honorer? Et bien! il faut dire la même chose de Notre Seigneur et de la Sainte Vierge; il est de leur bonté et de leur puissance de ne jamais se laisser vaincre en générosité." Ils sauront bien, quand nous le leur demanderons humblement, assister nos parents, amis, bien-aimés vivants et défunts, de notre petit revenu spirituel ou par d'autres voies.

(à suivre)

Qu'est-ce que la mort ?

Un jour, on posait cette question : *Qu'est-ce que la mort ?* à un poète contemporain, et il répondit :

C'est le berceau de l'espérance ;
 C'est la fleur qui s'épanouit ;
 C'est le terme de la souffrance ;
 C'est le soleil après la nuit ;
 C'est le but auquel tout aspire ;
 C'est après les pleurs le sourire ;
 C'est le retour après l'adieu,
 C'est l'affranchissement suprême ;
 C'est rejoindre ceux qu'on aime ;
 C'est l'immortalité !... C'est Dieu ! ...



L'Université d'Ottawa.

(suite, voir Nos. de Mai et Juin.)

B. Pour former l'intelligence.

L'Université d'Ottawa offre aux jeunes gens le choix entre trois cours :

1° Le COURS COMMERCIAL qui a pour objet d'approfondir et d'étendre les notions diverses acquises à l'école primaire ; de